



秋も深まり、朝夕、肌寒さを感じる季節となりました。新型コロナウイルス感染症第8波が懸念されているところですが、四日市市においても「感染爆発段階」にあり、改めて感染症対策をしっかりと行っていく必要があります。学校では、体力向上をねらいに「ペース走」の取組が始まっています。2学期のまとめの時期でもあります。基本的な感染症対策に加えて、規則正しい生活や適度な運動を心がけ、免疫力を高めていくよう、お声がけをお願いします。

◇ 第4回コミュニティスクール運営協議会 (CS)

11月10日(木)に、第4回コミュニティスクール運営協議会が開催されました。今回は、主に校長から「読書活動推進」の取組・成果と2学期のCS活動の報告と今後の計画について説明した後、委員の皆様は学校や子どもたちの様子を参観いただきました。ちょうど20分休みに企画されていた図書ボランティアさんによる「読み聞かせ会」も見学していただきました。



意見交流では、学校全体の雰囲気がとても落ち着いた様子になってきていることや、特に読書活動推進における図書ボランティアさんの活動に高い評価をいただきました。

6年生の全国学力・学習状況調査では、「読書好き」と回答した子どもの割合が、市・県・全国と比べて7%高いこともさることながら「好きではない」と回答した子どもの割合が、半分以下であることがわかっています。



これも10年以上の長きにわたって継続的に活動していただいている図書ボランティアさんの力が大きいと思っています。ありがとうございます。

◇ 図書ボランティアさんの読み聞かせ

「読書の秋」にあわせて、朝学習の時間にすべての学級で読み聞かせをしていただきました。

どの学年でも、子どもたちは、ボランティアさんの語り集中して耳を傾けていました。

ありがとうございました。



◇ 三泗小学校音楽会

11月17日(木)に四日市市文化会館で3年ぶりに三泗小学校音楽会が開催されました。

6年生は、午前の部の最後に登場しました。学校紹介の後、舞台の照明が明るくなり、『ふるさと』の合唱が始まりました。

学年での練習・授業参観・馬場先生の合唱指導・自主練習などを経て、音楽会当日の合唱は、心が動かされるほどのすばらしい合唱でした。合唱後、講評担当の先生から『心が開放されていて、まさに普段から「音」を「楽」しんでいることがよく伝わってきました。とてもよかったです。』と声をかけていただきました。

この経験を心に刻み、さらなる成長へと歩みを進めてほしいと思います。



◇ 自動車関連工場への社会見学(5年生)

11月16日(水)に5年生が社会見学に出かけました。最初の目的地はエフテック亀山事業所です。エフテックは自動車の足回りの部品を製造している会社です。子どもたちは、5つのグループに分かれ、プレス工場、溶接工場、塗装工場、組み立て工場を順に案内していただきました。

プレス工場では大きな金型であつという間に鉄板が形を変えていく様子やその大きな音に驚きました。溶接工場では多くのロボットが火花を散らしながら器用に溶接作業をしているところに感心しました。組み立て工場では、働いてみえる方々の様子もよくわかり、ベルトコンベアに乗った部品を組み立てる流れ作業を見学することができました。

とても丁寧に工場内を案内・説明していただき、自動車部品ができる工程がとても分かりやすく理解できました。

次の目的地は、鈴鹿オートリサイクルセンターです。ここでは、自動車のリサイクルについて学びました。1台の自動車が解体され多くの部品に分けられリサイクルされるまでの工程を実際に見学することで、自動車に限らず3Rを意識して生活することの大切さに気づくなど、有意義な社会見学となりました。



◇ 生活のきまりの再確認をお願いします。

11月も下旬となり、17時前には日没になりますが、17時になっても学校周辺で遊んでいる子どもをみかけます。学校でも声を掛けますが、ご家庭でも17時までには帰宅するようお声がけをお願いします。また、遊びの中で友だちとの物やお金の貸し借りをしないよう指導していますので、ご協力をお願いします。